



**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX  
**Dimanche 5 Janvier**  
**On partage la galette des rois !**  
Pendant les fêtes la bouteille de champagne De Moncel Brut est à 30 000f CFA

## HOMICIDE

Dan Dorian Tembago, 25 ans, a été écroué à la prison centrale de Libreville, hier. Il serait l'auteur, de son propre aveu, du meurtre à coups de poignard à Essassa d'une dame de 45 ans, Florence Bikene Bitome, qu'il aurait en outre violée.

Page 11

## ENTRETIEN

Nommée coordinatrice du championnat scolaire et universitaire (CSU), "des Jeux (qui) ont fait d'elle ce qu'elle est", l'ex-basketteuse professionnelle de talent Géraldine Robert entend s'investir à fond dans ce nouveau challenge.

Page 12

# LA PATRIE RECONNAISSANTE

**TUÉ** lors d'un assaut, dans la nuit du 21 au 22 décembre, contre son navire, le commandant du Tropic Dawn de la Société d'acconage, de transport et de manutention (Satram), Aymar Romarick Mboumba Mbina, a reçu hier à Owendo l'hommage de la nation. Il a notamment été décoré de la médaille d'officier dans l'ordre national du mérite gabonais.

Pages 2 & 3



## SCIENCES

Six femmes de sciences viennent d'être réunies à l'Institut français, à l'occasion de la 3<sup>e</sup> édition des RDV Pluri'elles. Occasion pour elles d'évoquer leur parcours et leurs aspirations tout en s'efforçant de susciter des vocations.

Page 9

## ENVIRONNEMENT

Naguère accusés de détruire la mangrove, utilisée comme bois de séchage, les transformateurs de poisson font désormais face à un autre grief : les émanations de leurs fumoirs incommode le voisinage en plus d'être un facteur de pollution.

Page 7

## FOOTBALL

Le défenseur international gabonais Yrondou Musavu-King collectionne les blessures (une dizaine en quatre saisons). La dernière en date – une lésion aux adducteurs – l'a privé du 32<sup>e</sup> de finale de Coupe de France hier contre Bordeaux.

Page 13

## POUR MOI QUOI...

Les Gabonais s'en foutent-ils des critiques (positives) que, moi Makaya, je leur fais chaque jour que Dieu fait ?

En tout cas, je me rends à l'évidence que plus rien ne choque ni n'interpelle nos compatriotes. Et dire qu'en dénonçant les travers de notre société, c'est pour emmener les uns et les autres à rectifier le tir, qu'il existe des règles à ne pas violer. Les gens d'arme, les juges, les fonctionnaires, bref tous ceux qui détiennent une parcelle de pouvoir, de redresseur de torts, continuent impunément d'arnaquer, de voler, de faire du mal aux autres et de piétiner les lois. Même les pouvoirs publics sont impuissants devant ces dérapages.

Il n'y a qu'à voir par les actes que nous posons, et les drames que nous vivons et continuons de vivre pour s'en convaincre. La dernière tragédie de la route que nous avons vécue le week-end écoulé en est la parfaite illustration. Qui des acteurs impliqués dans cet accident est coupable ? Vous vous imaginez, le véhicule sinistré a franchi tous les contrôles routiers de la gendarmerie hyper surchargé, le camion en cause, sans aucune signalisation indiquant ce pour quoi il est en stationnement ? Gendarmes et usagers de la route, tous responsables. Qui osera lancer le premier la pierre ?

En tout cas, après un tel drame, tous les responsables sont connus. Que fait-on alors ?

...MAKAYA